

2017年3月21日掲載

「新しい価値の創造」

私は札幌市内の大学で「問題解決法」の授業を持っていて、必要なスキルや思考法について紹介している。その一つに「ゼロベース思考」がある。「過去の方法や先入観にとらわれずに、白紙の段階から考えてみること」である。問題に直面した際、過去の経験や知識では乗り越えられないこともある。その場合、これまでの価値観の枠組みを外して、ゼロの状態から考えることが有効になる。

今年1月、札幌市中央区にもう一人の女性経営者と、女性のためのレンタルサロンを設立した。知識不足や子育てをしながら起業する大変さを肌で感じたことで、起業したい女性を支援したいと企画した。札幌に少人数でカウンセリングや打ち合わせなど、女性の使いやすさに特化したレンタルスペースやサロンなどがなかったことが背景にある。女性視点のサロンとして利用者も増え、気軽に札幌で仕事がしたいと札幌以外の方からの問い合わせや見学も増えている。

先日は3年前から毎月開催している女性企業家の交流会で、初めて男性リーダーを招いた。普段とは違う雰囲気の中、話が盛り上がり、連携してイベントを開催したいなど具体的な会話につながった。

何が悩みで足りないのか既存の考えを変えること、また、価値観の違う人と話すことで触発や新しい価値が生まれる。普段当たり前を感じていることも、疑問を持ったり分野の違う人と会話したりして、常に新しく取り組んでいこうと思う。

(毎日新聞より)